Der Bundesplatz ist auf den ersten Blick ein vielbefahrener Durchgangsort mit einem Toilettenhäuschen als verlorenes Zentrum.



Bundesplatz

Eine Audio-Besichtigung von Mats Staub

24. April - 12. Mai 2012 Di - Sa. 18.15 und 20.15 Uhr. Kleintheater Luzern

Der Bundesplatz ist auf den ersten Blick ein vielbefahrener Durchgangsort mit einem Toilettenhäuschen als verlorenes Zentrum. Der 'Gesprächs-Künstler' Mats Staub lädt aber nun zu einem bereichernden zweiten Blick ein: Er zeigt die Nachbarschaft des Kleintheaters als belebte Installation und als Heimatort unterschiedlichster Lebensgeschichten. Während Monaten hat er mit Menschen gesprochen, die am Bundesplatz wohnen und arbeiten. Jede Besucherin, ieder Besucher erhält nun im Kleintheater einen iPod mit den gesammelten Erzählungen und kann sich damit individuell um den Platz bewegen. Zu hören sind die Originalstimmen der Menschen, mit ihren ganz eigenen Geschichten.

Idee, Konzept, Leitung: Mats Staub

Mitarbeit: Nadine Tobler

Produktionsleitung: Judith Rohrbach

Dramaturgische Beratung: Anne-Christine Gnekow

Eine Ko-Produktion von zwischen_produktionen mit dem

Kleintheater Luzern

Vorverkauf: +41 210 33 50 (Mo - Sa, 17 - 19h) Kleintheater, Bundesplatz 14, 6003 Luzern

Mit freundlicher Unterstützung von:

Kleintheater Luzern, Fuka-Fonds Stadt Luzern, Ernst Göhner Stiftung, Kanton Luzern Kulturförderung Swisslos, Kopp-Maus Stiftung, Migros Kulturprozent, Gemeinnützige Gesellschaft der Stadt Luzern





